

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えなさい。 解答欄が足りない場合は、裏面に記すこと。 ら緑色にライトアッら緑色にある坤櫓(ひつじさ

緑 色 0 坤

思表示を促そうと県

公園 | 緑色にライトアップされた から午前〇時まで。

2021年 10月5日朝刊中部版



①2010年「改正臓器移植法(家族の承認があれば、本人の意思確認がとれていない場合でも15歳未満でも臓器 提供が可能)」施行により、臓器移植・臓器提供が増加した。さらに多くの臓器提供を可能にするには、どのような方 策を講ずれば良いか、高校生の自由な発想で考察せよ。

②「緑色は移植医療のシンボルカラー」と記事にあるが、「成長と新しい命を意味するグリーンで、ギフト・オブ・ライ フ(いのちの贈り物)によって結ばれたドナーとレシピエントの命のつながりを表現(一般社団法人日本移植学会)」 しているという。医療職を志す高校生としてどのような情報提供、および機会提供を受けたいか、具体的に記せ。

③全国各地の有名なランドマークや建物を緑色にライトアップすることで、臓器移植医療への理解、および臓器提 供の啓発を願っている。その宣伝効果について考察せよ。

<u>名前</u>